

Hola a todos y bienvenidos a la edición de este fin de semana de Stock Market Timing Television para el domingo enero.

15 de enero de 2023. Mi nombre es Lisa y seré su anfitriona para la presentación de este fin de semana..

Comencemos la presentación de hoy echando un vistazo a los principales ETF de índices bursátiles..

Las acciones del ojo para el TSX 60 subieron un 2,54% y regresaron a una señal de compra semanal..

El Dow Diamonds terminó la semana con una subida del 2,01%..

El SPY subió un 2,69%..

Y el gran ganador de esta semana fue el NASDAQ 100. Subió un 4,53 % en la semana. Pero somos.

todavía en una señal de venta semanal. Si el mercado puede continuar moviéndose al alza esta semana, lo haremos.

busque un cierre por encima de \$ 283.53, el próximo viernes para generar una nueva señal de compra semanal..

Ahora, aquí hay algo que puede convertirse en un indicador muy alcista en el futuro. El TSX Venture Exchange fue.

hasta un 5,71% en la semana. Si bien es una señal muy alcista ver que las acciones de micro capitalización vuelven a estar en juego,.

Desafortunadamente, la historia reciente nos dice que estos repuntes de micro capitalización son cada vez más cortos. Esperemos que las cosas cambien esta vez..

Antes de echar un vistazo a lo que funcionó y lo que no funcionó esta semana, permítanos.

Déjame mostrarte un par de gráficos que el mercado está observando muy de cerca..

El S&P 500 ha seguido marcando una serie de máximos y mínimos más bajos. Muchos observadores del mercado han.

dibujó una línea de tendencia en todos los máximos de 2022. Estamos a punto de volver a probar esa importante línea de tendencia bajista..

Siguiendo con este gráfico, también notará que estamos llegando a nuestro próximo Diario y.

Precio objetivo semanal en \$ 406.25. Aquí es donde el mercado alcanzó su punto máximo hace siete semanas..

Muchos inversores también están atentos a las principales medias móviles. Para.

el S&P 500 acabamos de llegar al promedio móvil de 200 días..

Y hasta ahora parece el gran número redondo de \$400.

está manteniendo el mercado bajo control. El máximo del viernes fue de 399,10 dólares..

Mientras que el NASDAQ 100 está llegando para volver a probar el promedio móvil de cien días..

La resistencia de la media móvil no es un problema para el Dow y el TSX..

Ahora, mucha gente se pregunta si esto es solo un mitin de cobertura corta..

Algunos de los símbolos con peor rendimiento y más cortos de 2022 tuvieron una semana increíble..

Comencemos con ARK Innovations hasta un 14,73 %..

Bed Bath & Beyond, subió un 179,39 % en la semana..

Beyond Meat subió un 15,52%..

Carvana subió un 59,18%..

La microestrategia subió un 35,23%..

Y Wayfair subió un 13,79% en la semana..

Estos son solo un par de ejemplos de acciones rotas que tuvieron una muy buena semana. ¿Esto nos dice.

que los inversores que se han quedado cortos, ven una luz al final del túnel y ahora quieren.

¿Ve largo? ¿O es una señal de que estos inversores han encontrado otras acciones en corto? Sólo el tiempo dirá..

¿Qué funcionó esta semana?.

Sin cambios en la tendencia semanal, las acciones de Cannabis fueron las grandes ganadoras en el mercado canadiense..

Canopy Growth finalizó la semana con un alza de +9.06%..

Y luego tuvimos Metales base en la semana 6.52%..

Con Teck Resources subiendo un 6,15 %, acercándose mucho al máximo de 2022..

En cuanto al mercado de EE. UU., el gran ganador fue Equipos y servicios de petróleo y gas, que lideraron el mercado al alza..

Halliburton ganó un 6,09%..

Y luego tuvimos los Chips arriba 6.24%..

Con NVIDIA ganando un 13,73%..

A continuación, echemos un vistazo a los productos básicos..

Comencemos mirando el sector de la energía..

Con una semana interior, el petróleo crudo subió un 6,39%. El petróleo crudo permanece en una señal de venta semanal..

Por otro lado, el gas natural sigue moviéndose a la baja, bajando otro 6,36%..

Pasando a los metales. El cobre finalmente pudo romper por encima de los máximos de octubre..

Y el oro finalmente pudo superar el precio objetivo de 1875..

En los gráficos semanales, nuestro próximo objetivo a largo plazo para el oro es \$2000..

La plata todavía se mantiene firme, una vez más rebotando en la línea superior del canal. Pero sigue cerrando y cotizando por debajo de \$ 25..

Otra área del mercado que me encantó esta semana fue.

el mercado criptográfico. Tanto bitcoin como Ethereum tuvieron una gran semana..

Terminemos la presentación de este fin de semana mirando el VIX..

Seguiremos siendo optimistas a largo plazo en el mercado de valores si el índice del miedo.

Continúa cerrando por debajo de \$ 24.96 este próximo viernes..

Si está observando el mercado de valores el lunes, permaneceremos alcistas a corto plazo en.

el mercado siempre que el VIX no cierre por encima de los 22,19 dólares el lunes..

El índice de miedo ha estado limitado por un rango durante un par de meses y comenzó a descomponerse por debajo.

18.75 del viernes. Entonces, el mercado de opciones ciertamente nos dice que todo está saliendo bien en este momento..

Bien a todos, eso es todo por la presentación de este fin de semana. El viernes fue un día muy alcista para el mercado..

Como dijimos antes, el mercado puede subir a corto plazo durante la tasa de interés de la Fed..

ciclo de crecimiento, pero por lo general los rallies no duran mucho. Esperemos que sea diferente esta vez..

Los mercados estadounidenses estarán cerrados el lunes, pero los mercados canadienses estarán abiertos..

Publicaremos las listas canadienses el lunes por la noche. Muchas gracias por tu tiempo.

y atención La próxima vez que tenga noticias nuestras será el martes por la mañana..